

2学期のまとめを丁寧にしよう！

時雨の頃となりました。平素は聖母の小さな学校の教育に格別のご協力、ご理解をいただき、深く感謝いたします。

12月になり、2学期のまとめをする時になりました。丁寧に、自分の2学期の行動や思いや考えを振り返ってみましょう。評価するのではなく、行動の事実、思いの事実、考えの事実を見ること。

「事実」を評価しないで「見る」ことは、「見る」だけで、自分の存在を感じることができます。自分の存在は、本来、うれしいものですから、静かな生き甲斐が自分の中にあることに気づくでしょう。

例えば、スポーツフェスタ(10/12)のテーマ「心の戸を閉め切っていた。だんだん、こんな自分は死んだ方がいいと思った。暗闇の5年… 今、生きとる感じがする。現実を受け入れることができた。先が見える！」は、生徒の心の中から自然に出たものです。自分の思いや行動の事実を、教師との対話を重ねる中で、一つ一つ出したものです。そのあとに生まれた考えは、

「過去の事を思い出して、辛かったけど、この気持ちを忘れないようにしたい」でした。また、行動は、「今、生きとる(=生きている)気がする」と、活発で自由なものになりました。どうぞ、家族で、また、原籍校との間で、良いまとめをしていただきますようお願いいたします。本校でも、生徒一人ひとりの「事実」を生徒と共に見つめたいと思います。

さて、12月は7日親子料理教室「本物のウズベキスタン料理を作ろう！」、「こひつじの苑舞鶴」にて8日「鯖街道を歩く」等、楽しい行事があります。尚、ウズベキスタン料理教室は、舞鶴市国際交流員アシルベク先生に教えていただきます。私たちも月2回、ウズベク語を習っています。文法など、日本語と似ているところもあり、楽しく学び、会話ができることを目指しています。17日のクリスマス会では、教えていただいている先生方をお招きし、楽しい時を過ごす計画を立てています。

今月もどうぞよろしくお願いいたします。

(P.S. 11月23日(土・祝)に予定していた「親子バス遠足」は、参加希望者が足りず、残念でしたが、中止になりました。)



11/6 福祉学習「車いす講習」
「こひつじの苑舞鶴」にて



11/4 「鯖街道を歩く」第7回目

<今月の主な行事>

- 3日(火)・11日(水) 陶芸教室
- 5日(木) 名作映画鑑賞会
- 7日(土) 親子料理教室「本物のウズベキスタン料理を作ろう！」
(舞鶴市立城北中学校調理室にて)
- 8日(日) 創立30周年記念企画「鯖街道を歩く」第8回
- 13日(金) ギター教室
- 15日(日) 学期末保護者会 13:30~
- 17日(火) クリスマス会
- 20日(金) 華道教室
- 24日(火) 2学期終業式

